



**Nombre del alumno: Salazar Guillén
Gisel Guadalupe.**

**Nombre del profesor: Jiménez Ruiz
Sergio.**

**Nombre del trabajo: Nace la
antropología.**

Materia: Antropología médica II.

Semestre: 2.

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 22 de febrero de 2022.

22. FEB. 2022.

NACE LA ANTROPOLOGÍA

En el seno de la comunidad médica hay, en estos días, una fecunda inquietud por entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica.

Las circunstancias nunca permanecen constantes y en la actualidad son los médicos y no sólo los antropólogos quienes se interesan por el enfoque cultural de la medicina.

Tiene por contenido de propósito discutir teórica e históricamente, el proceso de su formación en nuestro país.

Los padres fundadores de la disciplina son quienes le dan cimientos teóricos y atribuyen orden y significado a sus categorías conceptuales, metodológicas procesuales y aplicativos.

La antropología no escapa a esta manera un tanto apresurada de reorganizar conocimientos viejos para sistematizarlos en una ciencia nueva etimológicamente comprometida con el estudio del hombre. Pensadores de fines del pasado siglo y principios

de la presente centuria son reputados por sus respectivos países.

El acopio de materiales sobre religión nativa al que dan parte de su tiempo libre los frailes inquisidores les conduce de la mano al conocimiento de los conceptos que modula la teoría y de la medicina indígena tan inextricablemente ligada a las creencias y ceremonias mágicas.

El documento abarca, en el tiempo y en el espacio a la humanidad en tera y comienza con una aseveración doctrinaria contundente: "La historia de todas las sociedades hasta nuestros días es la historia de la lucha de clases" desde la perspectiva rigidamente evolucionista de la declaración, la lucha de clases constituye la energía necesaria para poner en actividad las transformaciones sociales.

No existe principio o axioma que permita atribuir contenido exclusivo a la antropología que le constituya un dominio de investigación definitivamente delimitado circunscrito

sobre si mismo por tener conferido el análisis de realidades específicas.

La antropología resiste los embates de sus contradictores porque los argumentos con que intentan menoscabarla son juicios de valor, admoniciones morales, reprimendas impresionantes que conmueven y llaman a reflexión, pero en modo alguno, razonamientos científicos que invaliden el fundamento y la vigencia de la disciplina.

La lengua y la cultura de las clases populares nacen del proceso de cambio, de la aculturación, que suscita el señorio de la lengua y cultura nacionales dominantes sobre las lenguas y culturas provinciales dominadas, se puede decir y afirmar que cada grupo social tiene su lengua, aunque hay que hacer notar, salvo raras excepciones, que entre la lengua popular y la de las clases cultas existe una continua ligazón y un continuo intercambio.

La discusión de algunos puntos clave de la antropología, pasada y presente parece necesaria para advertir.

Bibliografía

Gonzalo Aguirre Beltrán (enero-junio de 2010). Nace la antropología. Obtenido de Nueva antropología: <https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf>